



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 21/08/2024 CAHORS TERRITOIRE DE JEUX EXPOSITION DE PHOTOS SUR BÂCHES

À quelques jours de l'ouverture des jeux paralympiques, l'exposition de photos sur bâches *Cahors Territoire de jeux* invite à poser un regard sur les sportifs porteurs de handicap, proches de nous et qui font vivre les valeurs universelles du sport dans les clubs du territoire.

Elle met en images les valeurs de l'Olympisme.

**Vous pourrez voir à travers ces photographies : la solidarité, l'entraide, le courage, la persévérance, l'amitié, l'effort, la performance, le fair-play, la fierté, la joie, le dépassement de soi, la force intérieure...**

Elle est le fruit du partenariat entre le Grand Cahors, labellisé Terre de Jeux, la Ville de Cahors et sa délégation handicap, le Comité Départemental Olympique et Sportif, le lycée Saint-Etienne avec les sections BAC pro photographie et l'UFA BTS ERPC (Unité de Formation par l'Apprentissage, BTS Études de Réalisation d'un Projet de Communication), l'association Clic Images, les Comités Départementaux Handisport et Sports Adaptés et l'Office du Sport du Grand Cahors.

**Cette exposition, visible jusqu'à la clôture des jeux paralympiques, est multi-sites : vous pouvez la retrouver sur les grilles du collège Gambetta (rue Wilson), à l'entrée du stade Lucien-Desprats (rue de la Rivière), au complexe sportif de Cabessut (150 rue de la Guinguette) et enfin au Palais des sports (place Bessières).**

Les photos ont été réalisées par les élèves de Bac pro photo (Thibaut Mazet, Emmanuel Gaillard, Laurine Barriat, Élodie Delgado) et par des membres de l'association Clic Images (P. Andrieux, D. Cazaban, A. Guenot, R. Lacout, J. Paoli).

La mise en page des images et le graphisme de l'exposition Territoire de Jeux ont été réalisés techniquement par les élèves du BTS ERPC de l'UFA Saint-Étienne de Cahors.

Contact presse : Direction de la Communication Ville / Grand Cahors, 05 65 20 87 20